

1年道徳通信

第1号

第1回『自分で決めるって?』

第1回の道徳で、「自分で決めるって?」について話し合いました。中学生になってから、自分で決めなければならないことが少しずつ増えてきたと思います。部活動を決めるのも、勉強のことも…。最終的には、2年後みんなは自分自身で進路を決めなければなりません。その時になって、いきなり自分で決定することはなかなか難しいと思うので、これから2年間かけて“自分で決める”という経験を積み重ねていってください。自分で決める時、何を大事にすればいいのか、みんな真剣に考えられていましたね。

みんなの意見・感想

- ・後悔しないように、自分で決めることが大切だと思いました。自分で決めたら、「自分が決めたから頑張ろう」と思えると思う。
- ・人からすすめられても最後は自分で決めることにしようと思った。自分の考えを自分で決めて、自分で動くことを大切にしたいです。
- ・人に合わせるのは自由だけど、それが本当に自分にとって良いのかを考えなければいけないと思った。
- ・自分以外の意見を聞いて、納得いくこともたくさんあった。自分の意見を言うとみんなが反応してくれたから嬉しかった。
- ・自分で考えることは難しいけど、他人の意見に流されず最後までできることを選ぶことが大切だ、ということも学べた。
- ・自分で決めるというのが難しいと改めて思いました。私はどちらかというと人に流されやすいので、今日の勉強で自分で考えることがいかに大切か分かりました。
- ・自分で「決める」とは、人生の中でも大切だと思う。人に頼りすぎていたら自分のやりたいこともできないし、後悔すると思う。



自分で決めるって?